
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PARANACITY 

Criado pela Lei Municipal 1.028 de 15 de Abril de 1991 

Alterado pela Lei Municipal 1.950 de 04 de Setembro de 2013 

Fone: (44) 3463-8130 – E-mail: cms2013paranacity@yahoo.com.br 

Avenida 04 de Dezembro, 1640 | Paranacity/PR | CEP 87660-000 

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICIPIO DE 

PARANACITY – PR. 

 

Aos vinte dias e seis do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete horas e 

vinte minutos, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Paranacity, reuniram-se os membros 

do Conselho e seus convidados, a saber: Natalino de Jesus Araújo, Margarida Conceição da 

Adelaide Francisco dos Reis, Vera Lúcia Casarin, Josiane Vidotti Lopes, Cinelze Alda dos Santos, 

Noel Guedes, Alexandre Aranha, Adriano Oliveira Santos Bulhões e Walter Yoshio Kameoka. O 

presidente do Conselho de Saúde Natalino de Jesus Araújo iniciou a sessão cumprimentando a 

todos os presentes. Em seguida foi feita a leitura da ata anterior e aprovada por todos presentes. 

O Presidente do Conselho, Natalino de Jesus, informou a todos que na ausência da atual 

secretária executiva, precisaria ser aprovada uma secretária para os respectivos trabalhos, para 

tanto, ficou aprovado que nesta reunião a Conselheira Margarida Conceição da Silva estaria 

responsável por conduzir os trabalhos. Após isso, passaram para a próxima pauta acerca da 

escolha da data de realização da Conferência Municipal de Saúde de 2022, sendo sugerida pelo 

Secretário de Saúde a realização no dia 09 de março de 2023 no período da tarde. Com isso, 

colocou em votação a data sugerida, tendo sido aprovada por todos os presentes. O respectivo 

conselho discutiu e aprovou a Comissão Organizadora para a realização da décima terceira 

Conferência Municipal de Saúde, com a seguinte composição: representando o segmento de 

entidades de usuários: Adelaide Francisco dos Reis, Cinelze Alda dos Santos, Margarida 

Conceição da Silva e Natalino de Jesus Araújo, representando o segmento de entidades de 

trabalhadores da saúde: Márcia Rodrigues dos Santos e Regina Celia Pedreira Ramos, e 

representando o segmento da gestão e prestadores de serviços: Leila Aparecida dos Santos e 

Vera Lucia Casarin. Dando sequência aos trabalhos o Secretário de Saúde Adriano Bulhões, 

informou que os dados do DIGISUS referente ao ano de dois mil e dezoito e ao ano de dois mil e 

dezenove foram preenchidos e o sistema se encontra totalmente finalizado tanto pela gestão 

quanto pelo conselho, e que os documentos necessários já foram todos anexados. O presidente 

Natalino agradeceu a todos os conselheiros e convidados presentes. Por fim, nada mais a ser 

tratado, deu por encerrada a reunião ordinária da qual eu para constar Margarida Conceição da 

Silva, lavrei a presente ata, que se aprovada, será assinada pelo presidente e demais 

conselheiros. 
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